Flash St Sat

Semaine de prière accompagnée - Mardi 24 janvier 20h15 temps de relecture de la semaine que nous avons vécue en décembre. La soirée réunira tous les retraitants et les accompagnateurs.

Formation Bible Samedi 28 janvier, 15h-17h en salle paroissiale 6 rue E. Vitry, avec Chantal LANIER. « Le cycle de Jacob, Genèse 15-25 ». Cette formation est également proposée au Perreux, 17 allée de Bellevue, le jeudi 26 janvier, 20h30.

POPIELUSZKO - CINEVIE Mardi 31 janvier, 20h30, au Royal Palace - 3e soirée Cinévie avec projection du film "Popieluszko" (cf. Liens et Chemins de janvier)

En raison de l'ordination presbytérale d'Alexandre,

Attention Pas de messe ... Dimanche 29 janvier à 18h30

Les autres messes célébrées à Nogent les 28-29 janvier sont maintenues.

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous avons dit A-Dieu : Marie-Rose BATTAGLINI (20/01) Nous dirons A-Dieu à Michel BELIN (24/01) – Yamina GUERRA (26/01)

Ordination presbytérale

Comme vous le lisez dans LIENS ET CHEMINS, Mgr Dominique BLANCHET, Évêque de Créteil, ordonnera Alexandre DEHMEN, prêtre, pour le diocèse de Créteil, en présence de Mgr Elie YÉGHIAYAN, évêque de l'Éparchie de Sainte-Croix de Paris des Arméniens catholiques de France, Dimanche 29 janvier 2023, à 16h, en la cathédrale Notre-Dame de Créteil.

Nous sommes **tous invités** à participer ou à nous unir par la prière à la messe d'ordination. Ce sera une grande fête pour le diocèse, pour Alexandre et pour nous tous. Soyons nombreux!

Un verre de l'amitié sera offert à l'issue de la célébration.

Si vous cherchez une place dans un véhicule, ou si vous disposez de place pour emmener quelqu'un, vous pouvez vous signaler de préférence par mail à assembleeparoissiale@gmail.com ou sinon au secrétariat (01 48 73 23 71).

Après le verre de l'amitié, **tous ceux qui le désirent** peuvent se retrouver dans les salles de l'évêché pour un **repas partagé** : chaque famille ou chaque participant apporte un plat à partager (salé ou sucré). La paroisse fournira les éléments concernant le couvert, le pain et le vin. **Il est nécessaire de vous inscrire** (nombre de participants et plat apporté) à l'adresse : assembleeparoissiale@gmail.com, ou sinon auprès du secrétariat (01 48 73 23 71).

--

Pour manifester notre amitié à Alexandre, nous pouvons participer à l'offrande qui lui sera remise à l'occasion de son ordination. Merci de déposer votre participation sous enveloppe à l'accueil-église, au secrétariat ou sur la cagnotte numérique accessible sur le site internet du doyenné (www.edbm.paroisse.net, dans le menu déroulant).



Pause à la Source

3ème dimanche du temps ordinaire A 22 janvier 2023 Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens « Dimanche de la Parole de Dieu »

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre du prophète Isaïe (8, 23b – 9, 3)

Dans un premier temps, le Seigneur a couvert de honte le pays de Zabulon et le pays de Nephtali; mais ensuite, il a couvert de gloire la route de la mer, le pays au-delà du Jourdain, et la Galilée des nations. Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière; et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi. Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson, comme on exulte au partage du butin. Car le joug qui pesait sur lui, la barre qui meurtrissait son épaule, le bâton du tyran, tu les as brisés comme au jour de Madiane. — Parole du Seigneur.

Psaume_26 (27) $\ensuremath{\mathbb{R}}$ Le Seigneur est ma lumière et mon salut.

1-Le Seigneur est ma lumière
et mon salut;
de qui aurais-je crainte?
Le Seigneur est le rempart de ma vie ;
devant qui tremblerais-je ? R

2-J'ai demandé une chose au
Seigneur,
la seule que je cherche :
habiter la maison du Seigneur
tous les jours de ma vie. R

3-Mais j'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur sur la terre des vivants. « Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur. » \mathbb{R}

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (1, 10-13. 17)

Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ: ayez tous un même langage; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions. Il m'a été rapporté à votre sujet, mes frères, par les gens de chez Chloé, qu'il y a entre vous des rivalités. Je m'explique. Chacun de vous prend parti en disant: « Moi, j'appartiens à Paul », ou bien: « Moi, j'appartiens à Apollos », ou bien: « Moi, j'appartiens à Pierre », ou bien: « Moi, j'appartiens au Christ. » Le Christ est-il donc divisé? Est-ce Paul qui a été crucifié pour vous? Est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés? Le Christ, en effet, ne m'a pas envoyé pour baptiser, mais pour annoncer l'Évangile, et cela sans avoir recours au langage de la sagesse humaine, ce qui rendrait vaine la croix du Christ. – Parole du Seigneur

EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Matthieu (4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. »

Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

Pour la « Messe Bienvenue »

"Dieu notre Père, nous te bénissons pour les hommes et les femmes qui font le choix de s'engager sur la voie du mariage en Église. Loué sois-tu pour l'amour que tu as fait naître en eux. Donne-leur d'accueillir tout signe bon pour se construire, pour grandir en confiance, pour aimer toujours mieux.

Nous te confions ces enfants, dont tu veux faire pleinement, par le Baptême, tes enfants. Qu'ils découvrent en Jésus Ressuscité le compagnon de leur vie et n'aient pas peur de le suivre sur son chemin de vie, jusque dans sa Pâque, dans sa lumière!

CONFERENCE-DEBAT: « Choisir sa mort, un choix comme un autre? Parlons-en » Lundi 23 janvier à 20h30. Le Président de la République a lancé une consultation citoyenne sur la fin de vie qui pourrait aboutir à un nouveau « cadre légal » d'ici à la fin de l'année prochaine. Le débat sur la question de l'euthanasie et le suicide assisté est relancé. Peut-on donner la mort au nom de la liberté individuelle? L'accompagnement de la souffrance et de la fin de vie par les soins palliatifs est-il suffisant? - La pastorale «Famille et Société», la pastorale de la Santé et l'Antenne de Créteil des Semaines Sociales de France (SSF) vous invitent à la conférence qui aura lieu Lundi 23 janvier 2023 de 20h30 à 22h30 à la cathédrale Notre Dame de Créteil, en présence de notre évêque, Dominique Blanchet.

Visite pastorale de l'évêque (22-29 janvier)

La visite pastorale de l'évêque comportera des temps ouverts à tous, d'autres consacrés aux membres d'équipes constituées ou à des groupes de personnes (ex. : lycéens), d'autres enfin à des lieux ou des réalités restreintes.

Voici les temps ouverts à TOUS :

Vendredi 27 janvier, 20h45 :

Soirée œcuménique ouverte à tous, à la chapelle Ste-Marie du Val (1 av. Charles V)
« Dieu est fidèle ! Il ne nous abandonne pas. »
Rencontre – célébration – Table ronde – Temps convivial

Samedi 28 janvier, 14h30 :

rencontre - échange à la salle Cana, 17 allée de Bellevue au Perreux. Nous mettrons l'accent sur les formes de la mission chrétienne aujourd'hui.

Samedi 28 janvier, 18h30 :

messe dominicale anticipée à l'église St-Gervais St-Protais de Bry

Les jeunes seront à l'honneur plus particulièrement :

- Mercredi 25 janvier, 20h30, à la salle paroissiale de Nogent: rencontre des animateurs de l'éveil à la foi, du catéchisme des Primaires et de l'aumônerie des collègiens, pour tout le doyenné.
- Vendredi 27 janvier, 18h30 à la salle paroissiale du Perreux: rencontre des lycéens
- Samedi 28 janvier, 20h45, à la salle paroissiale de Bry : rencontre des jeunes adultes (étudiants, jeunes Pros, chefs et cheftaines scouts, pèlerins JMJ, ...)

<u>Par ailleurs</u>, l'évêque rencontrera les maires et des élus des trois communes. Il visitera l'Institut Biblique de Nogent. Il sera accueilli à la Synagogue du Perreux. Il rencontrera des acteurs de la solidarité (au local Effata, à l'épicerie solidaire Colibry) et des membres des équipes « Service Evangélique des Malades ». Il rendra visite à l'hôpital Saint-Camille de Bry, à un ehpad du Perreux et à la Maison Africa de Nogent. L'évêque réunira les membres des trois Equipes d'Animation Paroissiale (E.A.P.), accompagnés des vice-présidents de Conseil Economique Paroissial (C.E.P.). Il rassemblera également les consacrés dans la matinée du samedi 28 janvier. Enfin, cette réalité étant très développée dans le doyenné, l'évêque passera du temps dans plusieurs Etablissements catholiques d'Enseignement.